

**Gente en Madrid**

**GARCIA TREVIJANO FUE FELICITADO POR EL DIRECTOR DE CARABANCHEL ● SALVO A UN RECLUSO AL QUE AMENAZABAN OTROS PRESOS POLITICOS ● JOAQUIN GARRIGUES TRABAJA EN MALAGA ● GERALDINE RECIBIRA DE SU MADRE CINCO PELICULAS DE CHARLOT**

MADRID.— (De nuestra Redacción).

Don Joaquín Garrigues Walker, pasa el Corpus trabajando; pero en el hotel «Las Palmeras», de Málaga, lindando ya con Fuengirola, donde se reúne con simpatizantes de su Partido Demócrata.

«Demócrata, sí, sin ningún adjetivo más. Lo de «Libra» fue un subterfugio para que colara el partido».

El viernes está de vuelta en Madrid, en su oficina de la calle Castéll, donde se trabucan los teléfonos y se pierden las conversaciones. Ya tiene delegaciones en Las Palmas, Badajoz, Sevilla, Valencia, Barcelona y Santiago de Compostela.

«En Santiago está Ramón Pais, 39 años, secretario general del Partido, primera figura de la abogacía allí. Entiéndete con él; pero todo esto hay que darlo por escrito, ¿eh?».

Don Antonio García Trevijano, que hoy prepara un informe de su estancia en la cárcel para una revista política, me cuenta como salvó en Carabanchel a un preso común que tenía cierto parecido con el inspector señor Matute, que le había detenido a él en Tenerife.

«Le estaban amenazando ya otros presos políticos, pero yo me interpose y le salvé del peligro. El hombre me felicitaba llorando. También me felicitó el director de la prisión».

García Trevijano habló ayer con las personalidades más destacadas del grupo independiente: Valentín Paz Andrade (Galicia), Manuel Brosseta (Valencia-Cataluña), José Joaquín Díaz Aguilar (Las Palmas) y Alfonso Cossio (Sevilla).

«He reflexionado mucho. No he salido ni más radical ni menos. Ahora sé que ni la amnistía ni la democracia son abstracciones».

En el verano, en un lugar aún desconocido, transformará en libro sus pensamientos: «Teoría del estado democrático: contribución a la crítica política del oportunismo».

Alfredo Amestoy, que abandonó «el Partido», su debut teatral como autor y actor, se va a Motril por doce días. Se despidió:

«Voy a reponerme».

Guillermo Cabrero Infante, con su mujer Miriam Gómez, descansa en el Hotel Plaza. Alfonso Cervilla, director de «Ariel-Seix Barral», la editora del cubano de los «Tres tristes tigres» y «Vista de amanecer sobre el trópico», se enfada:

«No lo quiero ver; es un neurótico».

Yo sí lo veré. Hablaremos después de probar la cocina vasca con Marcos Ricardo Barnatan y José Luis Jover. Miriam no quiere otra cosa que cocina vasca.

Luis Goytisolo, que vino, firmó en la feria y regresó a Barcelona, ya tiene continuación de «Recuento»: verde será el

empujón cultural de octubre.

Cuando entra Rodríguez de Valcárcel, todos se pasan su nombre:

«Es don Alejandro. Ha llegado don Alejandro».

Estamos en el salón de actos de la mesa de Burgos en Madrid. Huele a tortilla española. Don Alejandro, muy puesto en su veraniego traje de crema, con un anillo llamativo que imanta las miradas, se sienta en la mesa presidencial. Le rodean los supervivientes de la Quinta Bandera de Castilla. Se va a presentar el libro «De esos (imagínense ustedes qué) tenemos como el que más». Finalista del IV Premio Larra sobre memorias de la Guerra Civil Española. Charlo con el autor, Carmelo Revilla Cebreco, que me presenta a Gregorio G. del Toro y a Rafael Casas de la Vega, el autor de «El Alzazar». Saludo a los coroneles José María Gárate Córdoba, jefe del Archivo Histórico Militar, y a Ramón Salas Larrazábal, burgalés cumplido. No están ni Jesús Gay (gobernador que envía excusas) ni Belén Landáburu; pero veo al alcalde de Quijorna, don Bernabé Guerrero Gallejos; al alcalde de Aranda, don José Enrique Romera Pascual, y a los militares Arranz, Severino Fernández, Guerrero Expósito y Moya Bayo.

Don Antonio Nebreda, lejano pariente de Rodríguez de Valcárcel y pianista compositor retirado, recuerda sus días gloriosos, para mí, su único auditorio.

«Tendría yo 25 años, y compuse el himno de la Quinta Bandera. Fue en una chabola y en una chabola lo cantábamos. Y lo cantábamos en el ataque, con el fusil en la mano, y al entrar en Madrid, lo oí yo cantar por las calles».

Se acerca el juez de paz de Quijorna, don Eduardo Ramos.

«Vea, amigo, tenía once años y defendió el pueblo».

Ceno con Geraldine Chaplin y Carlos Saura. Geraldine me cuenta:

«Me ilusiona ir a Londres. Estaré allí los días 29 y 30. Voy a posar para la revista americana «Viva», algo así como un «Play Boy» femenino. Volveré con cinco películas de mi padre, Charlot, que me regala mi madre».

«¿Problemas con la aduana?»

«Oh, ya lo he pensado. Me defenderé».

Saura avisa.

«Retén tu lengua viperina, Geraldine».

Amilibia, invitado de piedra, cambia la conversación.

«¿Dónde están los liberales al viejo estilo?»

Saura listo pregunta a su vez:

«¿Cómo va a haber ahora viejo estilo? Lo que hay que ser es anarquista; pero esto todavía suena entre nosotros a bomba y guerra».

APULEYO SOTO

Contenía un talón de 100.000 pesetas

★  
**Una desconocida le da un sobre «para la persona más afortunada»**

MADRID, 16.— Una mujer desconocida entregó ayer a un muchaco de 14 años, llamado Luis Antonio, un sobre en cuyo interior se hallaba un talón al portador por la cantidad de 100.000 pesetas.

En el sobre se leía «Para la persona más afortunada». El muchacho puso el hecho en conocimiento de la comisaría de Arganzuela, donde se han iniciado los trámites correspondientes.— (EUROPA PRESS).

**Doctor García Suárez**

OCULISTA

Suspende Consulta.  
Pedir cita a partir de 1.º de julio.

**Solicitud de libertad provisional para Simón Sánchez Montero**

Su abogado pide que los ministros de Justicia y de Asuntos Exteriores testifiquen que han defendido la tesis de que el Partido Comunista podría ser legalizado.

MADRID, 16 (Por R. Callanda).— La defensa de don Simón Sánchez Montero ha elevado al Tribunal de Orden Público sus conclusiones provisionales, en relación con el procesamiento de que es objeto ante dicho tribunal. En el escrito presentado se solicita que a su defendido le sea concedida la libertad provisional. El Señor Sánchez Montero fue detenido a raíz de su intervención en la Universidad Autónoma de Madrid, tras un acto en el que también hablaron los señores Ruiz Jiménez y Castellanos y se le acusó de asociación ilícita por pertenecer al comité ejecutivo del Partido Comunista de España.

El abogado del Señor Sánchez Montero alega, entre otras razones, que su defendido ya cumplió cerca de un año de prisión preventiva por el mismo delito y su causa resultó sobreseída, y que en el acto en el que intervino y por el que fue detenido no se alteró en ningún mo-

**EMPRESARIOS DE COMERCIO**

El día 21 de junio, en las aulas de La Cámara de Comercio de La Coruña, comenzará la tercera edición del cursillo dedicado a la PUESTA AL DIA Y ACTUALIZACION DE CONOCIMIENTOS del Empresario de Comercio, patrocinado por el IRESCO.

Temas: La venta hoy, Las Compras, Previsiones, Organización, Control, El Mercado, Imagen de Empresa, Gastos y Precios, etc., todo ello tratado bajo un prisma profesional, sin teorías innecesarias, entregándose apuntes sobre todo lo tratado.

La exposición correrá a cargo del Profesor de Marketing D. Gerardo Bellas, Consultor Empresarial y Director del Gabinete de Asesores y Consejeros de Empresas, S. L. La duración será de 20 horas, en diez sesiones de 8 a 10 de la tarde, durante dos semanas.

Para información y Matrícula, dirigirse a La Cámara de Comercio, calle Alameda, 36-1º Teléfonos: 224509 y 225231.

PLAZAS LIMITADAS. ULTIMOS DIAS DE MATRICULA.

*Piden la dimisión de un párroco de La Laguna*

**Según los siete mil vecinos no cumple sus deberes profesionales desde hace 10 años**

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 16.— Firmas en solicitud de dimisión del párroco están recogiendo los vecinos de Valle de Guerra, barrio perteneciente a La Laguna.

Según los siete mil vecinos del barrio, el párroco, Antonio Pérez, no presta sus deberes profesionales desde hace diez años. Gran número de estos vecinos se dirigieron al obispo en solicitud de audiencia que no le ha sido concedida, actitud que les ha llevado a la recogida de firmas.

El párroco, según los mismos vecinos, no se ha distinguido por una buena gestión parroquial, puesto que ha negado confirmaciones y bautizos, ha suspendido una boda por llegar la pareja cinco minutos más tarde y no ha autorizado actos culturales. También ha cerrado el club de la juventud que había sido montado por suscripción popular.— (CIFRA)

**NEVERAS PARA CAMPO Y PLAYA**

Neveras de fácil acomodación en el coche. Véalas en Barros Grandes Almacenes, y pida que le enseñen las de tipo italiano y las clásicas de cremallera.

**si le interesa lo que leen sus hijos...**



**un tebeo para jugar**

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR

† DON JOSE VEIGA PONTE

Falleció en su casa de Betanzos-Infesta, el día 17 de junio de 1975

— D. E. P. —

Su esposa, Manuela Veiga; hijos, hijos políticos, nietos, bisnietos y demás familia

Al recordar tan triste fecha, ruegan a sus amistades lo tengan presente en sus oraciones y la asistencia al funeral que por su eterno descanso se celebrará en la Capilla de Nuestra Señora del Amparo; el próximo día 19, a las SIETE de la tarde, por cuyos favores les anticipan las más expresivas gracias.

BÉTANZOS - INFESTA, 17 DE JUNIO DE 1976

PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA

† DOÑA AMELIA LOPEZ GARCIA

(Viuda de Rogelio García Sánchez)

Falleció el día 17 de junio de 1975, a los 86 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos

— D. E. P. —

Sus hijos, Josefina, Rogelio, Manuel, Amelia y Olga García López; hijos políticos, Elena, María, José y Horacio (ausente); hermano, Antonio; hermana política, Manuela; nietos, bisnietos, sobrinos, primos y demás familia.

RUEGAN la asistencia al funeral, que por el eterno descanso de su alma se celebrará, mañana viernes, día 18, a las OCHO Y MEDIA de la tarde, en la iglesia parroquial de San Vicente de Elviña, por cuyos favores quedan muy agradecidos.

La Coruña, 17 de junio de 1976.

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR

† DON MANUEL MATO FERREIRO

(VETERINARIO DE CABANA)

FALLECIO EL 17 DE JUNIO DE 1975 — D. E. P. —

Sus hermanos, Julio, Clarisa (ausente), Concepción, Ramón, José, Antonio y Angel Mato Ferreiro; hermanos políticos, Teresa Souto Lista, Ricardo Rivera Alvarelos, Consuelo Pose Cousillas, Josefa López Murillo, Estrella Mato Andrade y Esther Fondo Mosqueira y demás familia.

RUEGAN a sus amistades la asistencia al funeral de aniversario, que se celebrará mañana viernes, día 18, a las SIETE de la tarde, en la Parroquia de Tella-Puenteceso, por cuyo favor anticipan gracias.

PUENTECESO, 17 de junio de 1976

TERCER ANIVERSARIO DEL SEÑOR

† DON ALVARO VILLAVERDE SIXTO

QUE FALLECIO EL DIA 18 DE JUNIO DE 1973

D. E. P.

Su esposa, Josefina Hernández Iglesias; madre política, Mercedes Iglesias Pintor; hermanos políticos, Francisca Teresa, Eduardo, Manuel, Gumersindo, Mercedes y José María Hernández Iglesias; tíos, sobrinos y demás familia.

RUEGAN a sus amistades lo tengan presente en sus oraciones y la asistencia al funeral que por su eterno descanso se celebrará mañana, viernes, día 18, a las SEIS de la tarde, en la iglesia parroquial de San Fernando, por cuyos favores anticipan gracias.

SANTIAGO, 17 DE JUNIO DE 1976

LA SEÑORA

† DOÑA MARIA ROSA GARCIA CAMPOS.

Falleció en Lalín a los 37 años después de recibir los Auxilios Espirituales y la Bendición de Su Santidad.

— D. E. P. —

Su esposo, Julio Sanz Alvarez; madre, Carmela Campos Fernández (Viuda de García Basterra); padres políticos, Julio Sanz de Grado y Sevefiana Alvarez Merino; hermanos, Ricardo, José-María, María del Carmen, María-Filomena, Milagros y Adolfo-Mario; hermanos políticos, tíos, sobrinos, primos y demás familia

RUEGAN la asistencia a la conducción del cadáver al Cementerio Municipal hoy jueves, día 17, a las NUEVE de la tarde, así como al funeral que tendrá lugar, mañana viernes a las SIETE de la tarde, en la Parroquia de Lalín, por lo que anticipan gracias.

CASA MORTUORIA: Edificio Caja de Ahorros de Vigo, 4.º piso. LALIN 17 DE JUNIO DE 1976

EL SEÑOR

† DON RAFAEL SEGADE GOMEZ

(CAPATAZ DEL SERVICIO MILITAR DE CONSTRUCCIONES)

FALLECIO EL DIA 15 DEL ACTUAL, CONFORTADO CON LOS AUXILIOS ESPIRITUALES

— D. E. P. —

LA DIRECCION DEL SERVICIO MILITAR DE CONSTRUCCIONES,

DA LAS GRACIAS a todas aquellas personas que se han dignado asistir a los actos de sepelio y funeral, que por su eterno descanso han tenido lugar en el día de ayer, en la iglesia de Fátima del Castiñeirño, así como a las que de algún modo le han testimoniado su condolencia.

SANTIAGO, 17 DE JUNIO DE 1976.

PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA

† DOÑA RAQUEL GALEGO CAMPOS

FALLECIO A LOS 32 AÑOS. EN LA BARQUERA-CERDIDO, DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

— D. E. P. —

Su esposo, don Manuel Naveira Bello; sus hijos, Javier y Raquel; padres, don Celestino Galego Díaz y doña Beatriz Campos Rodríguez; padre político, don José Naveira Mera; hermanos, y demás familia,

RUEGAN a sus amistades la tengan presente en sus oraciones y asistan al funeral que por el eterno descanso de su alma se celebrará el sábado, día 19, a las SIETE de la tarde, en la iglesia parroquial de San Lorenzo de Doso-Narón, por cuyos favores les vivirán eternamente agradecidos.

DOSO-NARON, 17 DE JUNIO DE 1976

SECUESTRADO EL LIBRO «COORDINACION DEMOCRATICA EN LA CARCEL», DE JAVIER ALVAREZ DORRONSORO

MADRID, 16.— Funcionarios del Cuerpo General de Policía han procedido al secuestro del libro «Coordinación Democrática en la cárcel», de Javier Alvarez Dorronsoro, según informa un portavoz de la editorial Akal, que lo editaba.

El libro, que hace el número 3 de la colección «Cuadernos de alternativa», recogía los últimos hechos en relación con «Coordinación Democrática» en los pasados meses, desde

el 29 de marzo en que fueron detenidos los señores García Trevijano, Marcelino Camacho, Nazario Aguado y el propio autor del libro:

En el libro secuestrado se exponían asimismo las tesis de la «Plata-Junta» sobre la ruptura y sobre las regiones y nacionalidades, concluyendo con todos los documentos salidos de «Coordinación Democrática». (EUROPA PRESS).

López de Letona se manifiesta en desacuerdo con las últimas actuaciones de López Rodó y de López Bravo

«Desearía que no se me involucre en posturas a las que soy totalmente ajeno», declara

MADRID, 16.— Algunos medios informativos se han referido en los últimos días a posibles actuaciones políticas conjuntas de don José María López de Letona, con don Gregorio López Bravo y don Laureano López Rodó. En relación con este tema, el señor López de Letona ha declarado a «Europa Press» lo siguiente: «Solo lazos de amistad y de antigua colaboración en funciones de gobierno me unen a los señores López Bravo y López Rodó. No estoy unido por ningún otro vínculo. Es sabido, y bien

sabido, que no pertenezco ni tengo relación con el Opus Dei. Y ni siquiera comparto muchos puntos de vista con los señores López Bravo y López Rodó.

El señor López de Letona ha continuado declarando a «Europa Press»: «En relación con actuaciones concretas de los últimos días, estoy en desacuerdo con posiciones adoptadas por el señor López Rodó al constituir un grupo parlamentario del que yo no formo parte» (se refiere al Grupo Parlamentario Regionalista, formado por unos setenta procuradores en Cortes y cuyo presidente es el ex-ministro don Laureano López Rodó).

«Estoy en contra asimismo del voto formulado por el señor López Bravo en el Consejo Nacional contra el proyecto del Gobierno sobre la reforma constitucional. Mucho desearía —finaliza el señor López de Letona— que se acepte o se rechace mi posición política, pero que no se me involucre en posturas o actuaciones a las que soy totalmente ajeno». — (EUROPA PRESS).

Aclaración da Asamblea Nacional Popular Galega (ANPG)

SANTIAGO.— (Da nosa Delegación).— A Asamblea Nacional Popular Galega remitenos con rogo de publicación un escrito que di o seguinte:

«En relación coa suposta presenza da ANPG (Asamblea Nacional Popular Galega), e máis de algunhas organizacións de masas en ela integradas (en concreto, UTEG —Unión de Traballadores do Ensino de Galicia— e SOG —Sindicato Obreiro Galego—) no acto de presentación pública da USEG (Unión Sindical de Estudiantes de Galicia), a Asamblea Nacional Popular Galega quere deixar ben claro que non participou en absoluto neste acto e que, tocantes as organizacións sindicais mencionadas, tampouco a UTEG nin o SOG enviaron delegados ao mesmo.

Continúan encerrados 79 panaderos de Sabadell

SABADELL (Barcelona), 16. Continúa el encierro de los 79 obreros del grupo de panaderías de esta ciudad, en los locales del centro parroquial de la Purísima, al no dar el resultado previsto las gestiones llevadas a cabo por la junta social con los empresarios.

Las peticiones sociales continúan siendo la readmisión de los obreros despedidos, percepción de atrasos, no a las revalorías por el paro, calificación laboral y mejoras sanitarias en las industrias.

Buscando mediación en el conflicto, una delegación se entrevistó con el alcalde accidental, señor Royo, quien dijo que, por tratarse de una cuestión laboral, no era de su competencia sino de los sindicatos.

Los grupos anticarestía de las asociaciones de vecinos piden el boicot a las panaderías y suministran víveres a los 79 encerrados. Se ignora cuándo se pondrá fin a este encierro que, a media tarde de hoy duraba 44 horas, ya que los panaderos están dispuestos a continuarlo indefinidamente, hasta conseguir sus reivindicaciones.

Como era de esperar, por segundo día consecutivo escasea el pan, aunque esta escasez no es general, ya que los enclaustrados pertenecen sólo a 26 de las 52 industrias que existen en la ciudad. (CIFRA)